

# *L'université de La Havane accueille le forum Les jeunes pensent aux Amériques*

---



La Havane, 23 mars, (RHC).- Plus de 400 représentants de divers secteurs de la société cubaine se sont donné rendez-vous ce vendredi à l'université de La Havane pour participer au Forum Les Jeunes pensent aux Amériques.

A l'ordre du jour de la rencontre figurent des questions très importantes pour la société cubaine dont le respect des droits humains et la contribution des jeunes à l'édification d'un monde plus juste et plus équitable.

Le forum est divisé en trois commissions auxquelles prendront part des spécialistes et des professeurs pour aborder des questions liées aux sciences, à l'économie, à la démocratie et aux droits humains.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/158271-luniversite-de-la-havane-accueille-le-forum-les-jeunes-pensent-aux-ameriques>



**Radio Habana Cuba**